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【現状・主な意見】
●欠航が多いと言われ
るが、就航率は96％。
（欠航時の交通手段の検討も行っている）
●新機種（ATR-42-600）変更に合わせて、空港
使用料等もアップしたので、売り上げを上げ
なくてはならない。
●新機種は国内では珍しく、予備のエンジン等
を持たないで運行している。現在、部品の調
達等を検討中である。
●今後一番欲しいのは、需要のある路線である。
熊本～大阪間は、他の航空会社より運賃が安
いので人気がある。また、天草市に目玉とな
る観光施設、スポットがあれば搭乗率も上が
ると思う。（世界遺産に期待）

実 施 日：平成29年２月20日（月）
相手団体：天草市管工事業協同組合

【現状・主な意見】
●水道事業における「給水部門」
の民間委託の予定について。

●水道施設工事の指名について。
●漏水対策、水道未普及地域の今後について。
●大雪等、有事の備えについて。
●天草市独自の入札参加資格の格付や公開状況
について。

●技術士の人材確保について。
●中小企業振興基本条例の制定について。

　上記内容について、3月22日に執行部（水
道局・総務部契約検査課）と意見交換（聞き
取り調査）を行いました。その結果等につい
て、同月30日に正副委員長において団体に
出向き報告を行いました。

　天草市議会では、議会の活性化を目指し、平成24年３月に議会基本条例を制定し、
同年４月より施行しました。
　これにより、様々な議会改革を実施しており、この１つとして市民の皆様の意見を議
会活動に生かすことを目的とした議会報告会を開催してきましたが、平成26年度から
はこの議会報告会に代わり、各種団体とテーマを決めて意見交換会を開催しています。
　この意見交換会でいただいた意見は、今後の議会活動に生かし、市への政策提言など
も行っていきます。

総務政策委員会

市民生活委員会

実 施 日：平成29年２月21日（火）
相手団体：天草畜産農業協同組合

【現状・主な意見】
●天草では天草黒牛の子牛
の繁殖が主に行われてお
り、組合ではそのセリが
行われている。販売価格は近年高騰してお
り、天草黒牛は肉質もよく評判が高い。

●牛白血病は届出伝染病に指定されており、発
症すると死に至り廃棄しなければならない。
天草では、10年での清浄化を目指し今年で
２年目となるが、地域団体一丸となって取り
組みが進められている。

●組合では、五和から佐伊津にかけての市有地
を借用しての放牧を検討している。

●組合として、独自で優良牛保留奨励事業を実
施している。市においても、家畜導入事業と
して１頭あたり５万円の導入補助があるが、
優良牛については、さらなる補助をお願いし
たい。

●天草には、産業動物の獣医師が３名しかおら
ず、高齢化が進んでいる。

建設経済委員会

実 施 日：平成29年2月23日（木）
相手団体：天草市保育所連盟

【現状・主な意見】
●天草市と天草市保育所連盟の意見交換のため
の委員会の設置
　保育をめぐる諸問題の解決のためにも、定期
的な意見交換の場が必要。
●特別保育事業の積極的推進及び拡充
　特別保育事業の実施については、今後も継続
して助成をお願いしたい。
●第３子の保育料無料化における保護者の所得
制限の緩和
　第３子保育料無料化は、子育て支援策として重
要な役割を担っているので、保護者の所得制限の
緩和や３歳児以降の無料化も検討してほしい。
●保育士養成校における天草市出身学生への奨
学金の創設
　天草市独自の奨学金を創設し、修学中の奨学
金を貸与するとともに卒業後数年間、天草市内の
保育所で勤務することで返済無用とする等の条件
を付けて貸与していただきたい。
●園児数が減少している保育所への各種施策
　社会福祉法人立の保育所において、園児数が
20名を下回ると運営が困難になってくる保育所
があるため、特別な助成等の配慮をお願いした
い。
●代替職員確保による職場環境改善の推進
　延長保育や各種特別保育への積極的な取り組
みが求められており、保育所としても保育士の定数
以上の確保などに取り組んでいるが、それでも職員
の負担は大きい。
　これ以上の保育士の確保は財政的にも難しい
が、待機児童対策、保育士の労働環境改善のた
めにも、臨時職員を雇用することへのさらなる助成
をお願いしたい。

教育厚生委員会

意見交換会
ってなに？

実 施 日：平成29年１月30日（月）
相手団体：天草エアライン（株）

総務政策委員会と天草エアライン㈱の意見交換会

あまくさ市議会だより 3 あまくさ市議会だより 2


